

# FOSIS Y SANTO TOMÁS SELLAN CONVENIO DE VINCULACIÓN

**Objetivo.** La idea es aportar al desarrollo regional y mejorar la calidad de vida de los maulinos.

La rectora de Santo Tomás Sede Talca, María Inés Domper Rodríguez, y el entonces director regional del Fosis, Patricio Uribe Ibáñez, sellaron un convenio de colaboración y cooperación mutua que compromete acciones en distintos ámbitos.

Así destaca el compromiso de realizar iniciativas de cooperación, para promover la instalación de capacidades mediante el desarrollo de proyectos comunitarios que permitan mejorar la calidad de vida de personas, familias y comunidades del Maule.

También se busca diseñar, desarrollar y ejecutar iniciativas culturales para promover la identidad local y regional, a través de acciones artístico - culturales que pongan en valor el quehacer de los distintos territorios maulinos.

## SER UN APORTE

A juicio de María Inés Domper, rectora de Santo Tomás Sede Talca, este convenio “es realmente importante, ya que nosotros como institución tenemos una política de vinculación con el medio que busca que nuestros alumnos se inserten en la realidad regional y, desde su profesión, ya sea técnica o profesional, puedan dar su aporte. No queremos que el talento se vaya de la región. Tenemos

fuga de talentos y también es una oportunidad para que estos alumnos vean la realidad de lo que pasa en la región y puedan aportar. Para nosotros, un convenio de vinculación con el medio no es firmar por firmar. Este es un trabajo mancomunado, de largo plazo, sistemático y que busca un beneficio bidireccional e ir creando redes que impacten a nivel regional”.

## COLABORACIÓN

A su vez, Patricio Uribe, otrora director regional del Fosis, apuntó que “este paso que damos al firmar este convenio con Santo Tomás es una nueva oportunidad que nos brindamos desde el Fosis, pero también desde Santo Tomás con sus docentes y estudiantes, para ir en una colaboración mutua que nos permita mejorar la calidad de vida de las familias de nuestra región. Es una nueva oportunidad que nos damos para conocer el territorio, potenciar el territorio y para buscar nuevas herramientas que permitan que las familias que trabajan de la mano del Fosis y que van a ser también fruto del trabajo con Santo Tomás, tengan mejores opciones de futuro”.

Este acuerdo aspira además a apoyar y fortalecer el proceso de aprendizaje de alumnos mediante la concreción de talleres y actividades sociales masivas.

---

**En el convenio se destaca el compromiso de realizar iniciativas de cooperación, para promover la instalación de capacidades mediante el desarrollo de proyectos comunitarios.**

---